

مختبر التأويليات والدراسات النصية واللسانية

Sujet	Nom	Prénom	Date & Heure
المشرب النفيس في مقام قطب المغرب مولانا ادريس بن ادريس لعبد الكبير الكتاني دراسة وتحقيق	عادل	المرابط	الخميس 2024/10/24 الساعة 10:00 صباحا القاعة 43 
Arab Diaspora in the Anglo-American World	Yasmina	Chaara	
	Yahya	Oulad Aouid	
Neo-orientalism and Islamophobia Studies	Ichrak	Laaouani	
	Yahya	Oulad Aouid	
Postcolonial Literatures	safae	khadraoui	
The Contemporary Postcolonial Maghreb/Arab/World /Novel and the Aftermaths of the Empire : Cultural Studies Approaches	Bilal	BRAHMI	
	Mohamed	LAHMIDI	
The Postcolonial Cultural Studies Turn in Morocco : New Critical Practices and History Writing	Fouad	EL-Aouni	
	EL MAKKE	MAAGOUL	
	Abdellatif	Sefiani	
Translating Gender and Enslavement in Khalid Bekkaoui's White Women Captives in North Africa : Postcolonial Translation Perspective	Fouad	EL-Aouni	
Translating the Native Informant in Philosophy, Literature, History and Culture in Gayatri Spivak's A Critique of Postcolonial Reason	AMINE	BEN FARESS	
	Mohamed	LAHMIDI	
أدب الطريقة القادرية البودشيشية باللغات العربية والأجنبية جمع ودراسة وتصنيف	AFAF	BAHREDDINE	
	mohamed	chaal	
	ABDELLATIF	EL FAHSSI	
التصوف المغربي والدبوماسية الروحية في العالم محمد أبو الهدى اليقوي نموذجاً	youssef	achandir	
	AFAF	BAHREDDINE	
	ADIL	BAKKOURI	
	الحراق	سعيد	
	يوسف	مشبال	

التصوف المغربي والدبلوماسية الروحية في العالم Michel Valsan (مصطفى عبد العزیز) نموذجاً	aziz	baadi	الخميس 2024/10/24 الساعة 10:00 صباحاً القاعة 43
	Hamza	Hadi	
الحضور الصوفي للمدرسة الصوفية المغربية في بلاد ما وراء النهر (بخارى وسمرقند وفرغانة)	kaoutar	el imlahi	
	alilouch	siham	
	Aytouna	Wassima	
المنتج الإعلامي المغربي ودوره في الدبلوماسية الروحية عبر العالم-أحمد الخليع نموذجاً-	HANOUN	BOBIT	
	KAOUTAR	EL MOHAMMADI	
	ISMAIL	ELHAJJI	
	hassan	elidrissi	
	Hamza	Hadi	
	lahlou	ismail	
	Mouad	kninis	
	mouhcine	kraouati	
	sadik	youssef	

